

Diario de clase

<p><b>Fecha:</b> 04/05/2025</p> <hr/> <p><b>Asignatura:</b> Costos Predeterminados</p> <hr/> <p><b>Semestre:</b> Sexto</p> <hr/> <p><b>Grupo:</b> Q</p> <hr/>	<p style="text-align: right;"><b>Secuencia didáctica</b></p> <p>Última planeación de este semestre, algo que me llena de emociones. Para esta planeación el profe nos solicitó que fuéramos como mínimo a dos conferencias o actividades de la semana académica de contaduría pública y que además realizáramos la evaluación docente.</p> <p><b>¿Qué aprendí?</b> Dentro de esas conferencias a las que asistí, amplie mi conocimiento a cerca de algunas cosas que para mi eran desconocidas, y también mejoré mi entendimiento de algunas otras. El CP. Mariano hablaba sobre la libertad financiera, algo que muchos deseamos pero pocos llegan a lograrlo, nos dio algunos consejos a seguir y nos invitó a no encerrarnos en la carrera de la rata, un ciclo sin fin donde las personas trabajan para pagar una y otra vez, por mi parte desconocía que así se le llamaba a ese ciclo, y es algo que ya no se me olvidará.</p>
<p><b>Aprendizaje Esperado</b></p> <p>Diferencia las técnicas de costos estimados y estándar.</p>	
<p><b>Tema y palabras claves</b></p> <p><b>Tema:</b> Diferencia las técnicas de costos estimados y estándar. <b>Palabras claves:</b> Costo estándar Obsoletos Producir Calidad</p>	